

白 梅 通 信

8月号 H29.8.31 発行

宫城県古川黎明高等学校 〒 989-6175 宮城県大崎市古川諏訪一丁目 4 番 26 号 TEL 0229-22-3148 FAX 0229-22-1024 http://www.freimei-h.myswan.ne.jp

菊池美緒さん女子ハンマー投げ全国第1位



先日行われた 2017 南東北インターハイにおいて,今大会から正式種目となった女子ハンマー投げで,古川黎明高等学校陸上部,菊池美緒(3年)さんが初代女王となり,「大きな目標を達成できてうれしい」と満面の笑みを浮かべました。

記録は52 $\frac{1}{10}$ 89 の自己ベストで花を添えました。1 投目で50 $\frac{1}{10}$ 31 をマーク。勝負に行った2 投目で,6 月の東北大会で出した自己最高を60 $\frac{1}{10}$ 更新し,2 位の選手が51 た台にとどまり,最後の6 投目を前に優勝を決めました。

佐藤芹香さん 女子100m 全国第4位・ 兵藤秋穂さん 女子やり投げ 全国第4位





佐藤芹香さん(3年)



兵藤秋穂さん(3年)

7月29日~8月2日,NDソフトスタジアム山形(山形県天童市)で全国高校総合体育大会が開催されました。本校からは6種目10名の選手が参加し、3名の入賞者が誕生しました。その結果、学校対抗の部でも総合、フィールドの部でも入賞を果たすことができました。

残念ながら入賞を逃した選手たちも全員が自己記録を更新し、目標としてきた大舞台で、これまでに培ってきた力を十分に発揮してくれました。

1週間にわたる今回の山形遠征でしたが、本校陸上競技部にとって最高の時間となりました。 多大なるご支援ありがとうございました。(陸上部監督:村上)

インターハイ陸上部 学校対抗

女子総合第5位・女子フィールド第3位!!

○女子ハンマー投 菊池 美緒(3年) 優 勝○女子100m 佐藤 芹香(3年) 第4位

○女子やり投 兵藤 秋穂(3年) 第4位

○男子ハンマー投 阿久津遼雅(3年) 予選1組8位 ○女子100m 佐藤 芹香(3年) 決勝4位

○女子 100m佐藤 芹香 (3年)○女子 4 × 100m古川黎明 予選敗退

[①北村帆乃夏(3年),②佐藤芹香(3年),③山内七海(1年),④戸羽優依(1年)]

○学校対校の部 女子総合 第5位,女子フィールド 第3位

なぎなた部インターハイ結果報告



全国高等学校総合体育大会なきなた競技大会

(8月10~12日 会場:宮城野体育館)

【団体試合】予選リーグGブロック 古川黎明 0-4 羽 水(福井県) 古川黎明 0-4 大垣商(岐阜県) (0勝2敗で予選通過ならず)

【演技競技】 予選リーグEブロック 佐藤・齋藤(古川黎明) 0-5 吉松・ 生田(国分中央・鹿児島県) 佐藤・齋藤(古川黎明) 1-4 井上・ 五十嵐杏(新潟東・新潟県) (0勝2敗で予選通過ならず)

みやぎ総文2017 文化部が大活躍!!

哈馬劍里裡握了

吟詠剣詩舞部門参加

(8月3日 会場:美里町文化センター)



吟詠剣詩舞 への思い

部長:塚辺恵理子 (3年)

私達は、8月3日 に美里町文化会館で 行われたみやぎ総文 吟詠剣詩舞部門に出 場しました。3年前

まで宮城県には吟詠剣詩舞専門部がなく、今回のみやぎ総文のために新たに作られました。それまで吟詠剣詩舞を見たことも知りもしなかった私達は吟じるのも剣や扇を使って踊るのも初めてで日々の練習が新鮮であり、また大変でした。昨年度はひろしま総文に出場し、他県の吟詠剣詩舞を見てレベルの高さを感じました。今年は地元宮城で開催されるということでひろしま総文からの1年は他県に負けないよう、追いつけるようにと一生懸命練習しました。その成果か当日は今までで一番良い演技が出来ました。私は3年前まで吟詠剣詩舞というものを知らなかったので、始めてからはまだまだ知名度の低い吟詠剣詩舞を少しでも多くの人に知ってもらいたいと思い練習し、活動してきました。当日は総文前のメディアの宣伝のおかげか多くの人が見に来てくださり、少しは自分の思いが伝わったのではないかと、嬉しく感じました。今回の総文で私は引退ですが高校生活の3年間吟詠剣詩舞に関われて本当に良かったと思います。これからも私は日本の伝統芸能である吟詠剣詩舞を多くの人に伝えていきたいです。

ヨーラス部

みやぎ総文2017 総合開会式に参加



7月31日仙台サンプラザにて開催された総文祭総合開会式では、管弦楽の演奏に合わせて劇中歌を披露しました。

また交流会では宮城学院女子大学教授のなかにしあかね氏作曲の「ケヤキ」、本大会では、同氏作曲の「逢いたい」「冬の枝」を、本山秀毅氏の指揮、なかにしあかね氏のピアノに合わせて合唱しました。県内 21 の高校から計 175 名が参加し、本校の生徒も7名が歌声を響かせました。

マニュニュー みやぎ総文2017 軽音楽部門に参加して

軽音楽部門は 8 月 2 日、ここ大崎市の大崎市民会館で開催されました。本校軽音楽部は、全部員が大会の運営に携わるとともに、3 年生と 2 年生によるバンド「午前 3 時のマルボロ」が宮城県代表として出場しました。全国から参加した精鋭 20 バンドのトップバッターとして、会場を熱く盛り上げ、大会の成功に貢献しました。また、運営の各生徒も、おもてなしの心をもって大会の円滑な運営に尽力しました。



みやぎ総文2017 写真専門部門参加

7月31日~8月4日, せんだいメディアテークにて, 「みやぎ総文2017写真部門展示」が行われました。宮城県代表8作品中2作品が本校写真部からも選ばれ、全国からの多くの来場者に鑑賞していただきました。また,8月1日~3日は,講演会、撮影会、講評会等多くの行事が行われ、本校から4名部員が参加した他,15名が運営スタッフとして全国からの参加者を迎え,おもてなしいたしました。



2年 伊藤千智 「光を描く」



2年 小笠原香穂 「訴」

総合開会武體成劇に個人多

構成劇に参加して

鈴木萌心(3年)

7月31日仙台プラザホールにて開催された「みやぎ総文2017総合開会式構成劇」にキャストとして参加しました。出演者は総勢25名。古川黎明高校からは私一人で、しかも私は演劇経験は全くありませんでしたが、寿司部「あゆみ」という役を演じました。演劇を通して県内外の高校生と交流することができ、高校時代の良き思い出になりました。

諏訪球場で中・高合同「体育祭」実施!













去る7月7日(金), 平成29年度古川黎明中・高合同体育 祭が開催されました。今年度は黎明高校グラウンドが工事中 のため使用できず、諏訪球場を借用しての初めての体育祭と なりました。

体育祭は中学生から高校生までが縦割りに分かれ、色別で 対抗戦を行うもの。それぞれの所属色チームの優勝目指して 競技が繰り広げられました。

当日は高校3年生が作った色別の旗を先頭に入場, 応援合 戦から始まりました。その後「棒タイヤ引き」競技や中学生 の「協力競争」など工夫を凝らした競技が繰り広げられ、全10 種目で熱戦が繰り広げられました。

ı	体育祭種目		1位	2位	3位	
	棒タイヤ引き	(男)	桃	赤	青緑	
	(高)	(女)	黄	桃	赤緑	
	協力競争(中)		緑	黄	青	
	騎馬戦(高)	(男)	緑	桃	青赤	
		(女)	赤青桃			
	全員リレー(中	⊐)	赤	青	桃	
•	(清	引)	桃	赤	緑	
ī	(清	哥2)	青	赤	黄	
	高)	哥3)	桃	黒	赤	
	障害物競争(中	⊐)	緑	青	桃	
	(清	引)	黄	緑	青	
٠	(清	哥2)	黄	緑	青	
ı	高)	(3)	桃	緑	青	
٠	玉入れ(中)		黒	桃	赤	
	綱引き(高)		緑	黒	青赤	
١	色別リレー		桃	赤	緑	
ı	応援合戦		桃	赤	黒	
	チーム旗		桃	黄	緑	
	総合優勝		桃(4000 点)			
	総合2位		緑(3020 点)			
J	総合3位	赤(2900 点)				

体育祭に続いて翌7月10日(月)・11日(火)の2日間

に渡って高校球技大会が行われました。種目はフットサル・バレーボール・バスケットボール・ドッヂビー ・玉入れの5種目。2日目まで1・2年生が残る健闘を見せましたが、結果は3年生が大活躍。1位の種目 は無かったものの、2位・3位と得点を加算した3年6組が総合優勝。第2位は3年5組、3年2組と上位 を独占しました。結果は以下の通り。

【亚成 20 年度 球坛大会结里】

【平成 29 年度 - 球技人云稻未】						
種目	1位	2位	3位			
バレーボール(男)	305	1の7	306 • 204			
バレーボール (女)	3 Ø 4	302	303 · 305			
バスケットボール (男)	305	203	304·101			
バスケットボール (女)	201	204	3 O 1 · 3 O 2			
フットサル(男)	202	306	302 • 203			
フットサル (女)	301	$2 \mathcal{O} 4$	306·102			
ドッジビー	205	301	3 D 2 · 1 D 3			
玉入れ	205	206	306			

【総合成績】

第1位(140点)3の6

第2位(135点)3の5·3の2 第4位(130点)2の5

第5位(115点)3の1・3の4

· 201





来る 9 月 2 日 (土)・3 (日) に 平成 29 年度黎明祭が開催されま す。一般 公開は 3 日(日)のみ

(9:30~14:30まで)。2日(土)のクラスパフォーマンスは保護者のみ公開。今年もPTA主催 のバザーが行われます。バザーへの御協力と多数の御来校をお待ちしております。